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COMMISSIONE PARITETICA DI FACOLTÀ  

PER LA DIDATTICA E IL DIRITTO ALLO STUDIO 
 

VERBALE DELLA RIUNIONE DEL 20 DICEMBRE 2021 
 
 
Il giorno 20 dicembre 2021, alle ore 11:00, si è riunita in presenza presso la Sala 
Consiglio della Facoltà di Economia “Giorgio Fuà” e in modalità telematica, tramite 
collegamento alla piattaforma Teams, la Commissione Paritetica per la Didattica e il 
Diritto allo Studio. 
 
Sono presenti (P), assenti giustificati (G), assenti (A): 
 

Rappresentanti Docenti P G A 

BETTIN Giulia    
BRANCIARI Sergio (Presidente)    
BRIANZONI Serena     
MONTANINI Lucia    
PALOMBA Giulio (esce alle 12:10)    
PIGINI Claudia    
POTENA Domenico    
RICCIARDO LAMONICA Giuseppe (esce alle ore 12:23)    
SPINA Elena (esce alle 11:58)    
TAMBERI Massimo    
ZARRO Mariacristina    
Rappresentanti Studenti    
AUGELLO Lucia Pia    
CERASOLI Alessia     
DIANO Carmen    
DIOMEDI BABKOV Yuliya    
ELEUTERI Giulia    
MARCHETTI Dario    
PICCIONE Mirco (esce alle 12:22)    
PIOTTI Denise    
POLISINI Alessia    
SCALONI Deborah (VicePresidente)    
SIBILLA Ludovica    

 
Partecipa alla riunione la sig.ra Patrizia Amadori, Responsabile della Segreteria di 
Presidenza. 
 
L’ordine del giorno è il seguente: 
 
1. Relazione Annuale A.A. 2020-2021; 
2. Varie ed eventuali. 
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Presiede il prof. Sergio Branciari e funge da segretario, in ottemperanza all’art. 6, 
comma 13 del Regolamento della Facoltà, il Capo Ripartizione Segreteria di Presidenza 
la sig.ra Patrizia Amadori che partecipa alla riunione. 
 
Alla riunione è stata invitata la prof.ssa Maria Cristina Recchioni. 
 
 
Punto 1 – Relazione Annuale A.A. 2020-2021 

Il Presidente ricorda che la relazione inviata a tutti i componenti è nella versione 
completa. Illustra, in particolare, le conclusioni che sono in forma più descrittiva: in 
breve, da esse emerge un leggero miglioramento per tutti i corsi di studio. 
Nella scheda di sintesi, rispetto allo scorso anno, sono state “ridotte le buone pratiche” in 
quanto intese come attività aggiuntive, oltre quelle di routine. 
È auspicabile una riflessione sui contenuti dei programmi degli insegnamenti inserendo 
parti più applicative. 
La prof.ssa Maria Cristina Recchioni interviene sottolineando l’aumento di studenti non 
frequentanti e chiedendo come viene considerato lo studente che ha frequentato a 
distanza. 
Interviene il prof. Domenico Potena per informare la Commissione che si considera non 
frequentante lo studente che ha frequentato le lezioni sotto una certa percentuale. 
Il prof. Palomba suggerisce di riportare nei questionari una postilla relativamente alla 
frequenza in presenza ed a distanza. 
La Commissione chiede di accertare se la scheda di valutazione riporta le informazioni 
adeguate per distinguere fra frequentanti e non frequentanti e dà mandato al Presidente 
di approfondire la questione. 
Al termine della discussione la Commissione Paritetica di Facoltà approva la Relazione 
Annuale A.A. 2020-2021 (v. ALL. 1) da sottoporre al Consiglio di Facoltà. 
Il Presidente entro il 22 dicembre invierà a tutti i componenti il presente verbale e la 
relazione per una verifica finale prima della trasmissione all’Amministrazione che avverrà 
il giorno 23 dicembre prossimo. 
Il Presidente infine ringrazia la prof.ssa Maria Cristina Recchioni per la sua 
collaborazione e disponibilità e tutti i componenti della Commissione per il lavoro svolto. 
 
 
2 – Varie ed eventuali 

Approvazione verbali riunioni precedenti 
Il Presidente chiede se ci sono osservazioni sui verbali delle riunioni del 15 settembre 
2021, 4 novembre 2021, 16 novembre 2021 e 7 dicembre 2021 inviati in allegato alla 
convocazione e presenti nella pagina web della Commissione Paritetica. 
La Commissione Paritetica di Facoltà, non avendo nulla da eccepire, approva i verbali. 
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Non essendovi altro da trattare, la seduta viene tolta alle ore 11:30. 
 
 
 
    F.TO Il Segretario         F.TO Il Presidente 
Sig.ra Patrizia Amadori       Prof. Sergio Branciari 
 
 
 
 


